



Treaty Series

***Treaties and international agreements
registered
or filed and recorded
with the Secretariat of the United Nations***

VOLUME 516

Recueil des Traités

***Traités et accords internationaux
enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire
au Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies***

**United Nations • Nations Unies
New York, 1966**

*Treaties and international agreements registered
or filed and recorded with the Secretariat
of the United Nations*

VOLUME 516

1964

I. Nos. 7467-7480
II. No. 610

TABLE OF CONTENTS

I

*Treaties and international agreements
registered from 18 November 1964 to 25 November 1964*

	<i>Page</i>
No. 7467. Israel and Sweden :	
Agreement for the reciprocal extradition of criminals. Signed at Stockholm, on 10 September 1963	3
No. 7468. Israel and Tanganyika :	
Agreement for technical co-operation. Signed at Dar es Salaam, on 28 January 1963	39
No. 7469. Israel and Tanganyika :	
Exchange of notes constituting an agreement concerning abolition of visas for holders of diplomatic and service passports. Dar es Salaam, 16 and 17 September 1963	47
No. 7470. Israel and Union of Soviet Socialist Republics :	
Exchange of notes constituting an agreement concerning abolition of fees for consular services. Ramat Gan, 13 June 1961, and Jerusalem, 3 March 1964	53
No. 7471. Israel and Union of Soviet Socialist Republics :	
Agreement (with annexes and plan) on the sale by the Government of the Union of Soviet Socialist Republics of property owned by the USSR to the Government of the State of Israel. Signed at Jerusalem, on 7 October 1964	59
No. 7472. Israel and Yugoslavia :	
Exchange of notes constituting an agreement concerning abolition of visa fees. Belgrade, 20 May and 13 June 1964	91

*Traités et accords internationaux enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire au Secrétariat
de l'Organisation des Nations Unies*

VOLUME 516

1964

I. Nos 7467-7480
II. No 610

TABLE DES MATIÈRES

I

*Traités et accords internationaux
enregistrés du 18 novembre 1964 au 25 novembre 1964*

	<i>Pages</i>
N° 7467. Israël et Suède :	
Accord relatif à l'extradition réciproque des délinquants. Signé à Stockholm, le 10 septembre 1963	3
N° 7468. Israël et Tanganyika :	
Accord de coopération technique. Signé à Dar es-Salam, le 28 janvier 1963	39
N° 7469. Israël et Tanganyika :	
Échange de notes constituant un accord dispensant de l'obligation du visa les titulaires d'un passeport diplomatique ou de service. Dar es-Salam, 16 et 17 septembre 1963	47
N° 7470. Israël et Union des Républiques socialistes soviétiques :	
Échange de notes constituant un accord relatif à la suppression des droits consulaires. Ramat Gan, 13 juin 1961, et Jérusalem, 3 mars 1964	53
N° 7471. Israël et Union des Républiques socialistes soviétiques :	
Accord (avec annexes et plan) concernant la vente au Gouvernement de l'État d'Israël, par le Gouvernement de l'Union des Républiques socialistes soviétiques, de biens appartenant à l'URSS. Signé à Jérusalem, le 7 octobre 1964	59
N° 7472. Israël et Yougoslavie :	
Échange de notes constituant un accord concernant la suppression des droits de visa. Belgrade, 20 mai et 13 juin 1964	91

	<i>Page</i>
No. 7473. International Bank for Reconstruction and Development and Colombia :	
Guarantee Agreement— <i>Nare Project</i> (with annexed Loan Regulations No. 4 and Loan Agreement between the Bank and the Empresas Públicas de Medellín). Signed at Washington, on 7 February 1964	97
No. 7474. International Bank for Reconstruction and Development and Finland :	
Loan Agreement— <i>Road Project</i> (with annexed Loan Regulations No. 3). Signed at Washington, on 10 July 1964	125
No. 7475. International Bank for Reconstruction and Development and Pakistan :	
Guarantee Agreement— <i>Second Karachi Port Project</i> (with annexed Loan Regulations No. 4 and Loan Agreement between the Bank and the Trustees of the Port of Karachi). Signed at Washington, on 14 May 1964	145
No. 7476. International Bank for Reconstruction and Development and Philippines :	
Guarantee Agreement— <i>Manila Water Project</i> (with annexed Loan Regulations No. 4 and Loan Agreement between the Bank and the National Waterworks and Sewerage Authority). Signed at Washington, on 22 July 1964	171
No. 7477. Afghanistan, Argentina, Australia, Austria, Bolivia, etc. :	
Convention on the Territorial Sea and the Contiguous Zone. Done at Geneva, on 29 April 1958	205
No. 7478. Denmark and Federal Republic of Germany :	
Exchange of notes constituting an agreement concerning student-employees. Bonn, 12 September 1961	283
No. 7479. International Bank for Reconstruction and Development and Sierra Leone :	
Guarantee Agreement— <i>Power Project</i> (with annexed Loan Regulations No. 4 and Loan Agreement between the Bank and the Sierra Leone Electricity Corporation). Signed at Washington, on 18 August 1964	295
No. 7480. International Bank for Reconstruction and Development and Nigeria :	
Guarantee Agreement— <i>Transmission Project</i> (with annexed Loan Regulations No. 4 and Loan Agreement between the Bank and the Electricity Corporation of Nigeria). Signed at Washington, on 12 March 1964	325

	<i>Pages</i>
N° 7473. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Colombie :	
Contrat de garantie — <i>Projet du Rio Nare</i> (avec, en annexe, le Règlement n° 4 sur les emprunts et le Contrat d'emprunt entre la Banque et les Empresas Públicas de Medellín). Signé à Washington, le 7 février 1964 . . .	97
N° 7474. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Finlande :	
Contrat d'emprunt — <i>Projet relatif aux routes</i> (avec, en annexe, le Règlement n° 3 sur les emprunts). Signé à Washington, le 10 juillet 1964 . . .	125
N° 7475. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Pakistan :	
Contrat de garantie — <i>Deuxième projet relatif au port de Karachi</i> (avec, en annexe, le Règlement n° 4 sur les emprunts et le Contrat d'emprunt entre la Banque et les Administrateurs du port de Karachi). Signé à Washington, le 14 mai 1964	145
N° 7476. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Philippines :	
Contrat de garantie — <i>Projet relatif à l'approvisionnement en eau de Manille</i> (avec, en annexe, le Règlement n° 4 sur les emprunts et le Contrat d'emprunt entre la Banque et la National Waterworks and Sewerage Authority). Signé à Washington, le 22 juillet 1964	171
N° 7477. Afghanistan, Argentine, Australie, Autriche, Bolivie, etc. :	
Convention sur la mer territoriale et la zone contiguë. Faite à Genève, le 29 avril 1958	205
N° 7478. Danemark et République fédérale d'Allemagne :	
Échange de notes constituant un accord relatif à l'échange de stagiaires. Bonn, 12 septembre 1961	283
N° 7479. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Sierra Leone :	
Contrat de garantie — <i>Projet relatif à l'énergie électrique</i> (avec, en annexe, le Règlement n° 4 sur les emprunts et le Contrat d'emprunt entre la Banque et la Sierra Leone Electricity Corporation). Signé à Washington, le 18 août 1964	295
N° 7480. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Nigéria :	
Contrat de garantie — <i>Projet relatif au transport de l'énergie électrique</i> (avec, en annexe, le Règlement n° 4 sur les emprunts et le Contrat d'emprunt entre la Banque et l'Electricity Corporation of Nigeria). Signé à Washington, le 12 mars 1964	325